

## Von Randsportart zu Leidenschaft

***Der Panathlon-Club Aargau traf sich zum Mai-Meeting im Faustballcenter Oberentfelden und erhielt Informationen von Leistungssportchef Christian Suter. Auf dem Feld zirkelten und schlugen Jugendliche und Senioren die Bälle über die Leine. Männer wie Frauen.***

Faustball ist nach wie vor die Domäne von Männerriegen der Turnvereine im Dorf. Knieschoner und Velochäpli gehören zur Ausrüstung, die Bratwurst und das Bier zum geselligen Sein nach dem Spiel. In Oberentfelden hat sich das gewandelt. Der Plan, ein Leistungszentrum für Spitzenfaustball zu sein, wurde über Jahre kontinuierlich auf- und ausgebaut. Die Erfolge blieben nicht aus: 2021 wurden die Entfelder überraschend Schweizer Meister auf dem Feld und in den Jahren 2014, 2016 sowie 2021/2022 holten sie den Titel in der Halle. Der Cupsieg 2022 belegt in aller Deutlichkeit, dass die Aargauer zu den besten Teams des Landes gehören.

### Neue Hochburg im Aargau

Aktuell spielen regelmässig zehn bis zwölf Mannschaften (Nachwuchs; Herren/Frauen; Männer/Senioren) die regionalen und nationalen Meisterschaften. Mit rund 70 aktiven Spielerinnen und Spielern ist der STV Oberentfelden nach Full-Reuenthal die neue Faustball-Hochburg im Kanton Aargau. Seit 2012 wird das Faustballcenter mit der Aargauer Top-Mannschaft, welche in der höchsten nationalen Spielklasse vertreten ist, durch den Kanton Aargau mit einem jährlichen Förderbeitrag aus dem Swisslos Sportfonds unterstützt. Das Faustballcenter engagiert sich zudem mit dem Commitment «Nachwuchscenter Swiss Faustball» im Rahmen eines Förderkonzeptes bei Swiss Olympic/BASPO.

### Tim Egolf im WM-Team 2023

Derzeit bereitet sich die Nationalmannschaft auf die Weltmeisterschaft 2023 in Mannheim vor. Vom Faustballcenter Oberentfelden ist der Auensteiner Tim Egolf (25) im 14-köpfigen Kader. Er nahm bereits an den World Games 2022 in den USA teil und hofft insbesondere deshalb auf die WM-Selektion 2023, weil die Finalsplele in der Mannheimer SAP-Arena vor 10'000 Fans ausgetragen werden. Egolf stand den Fragen der Panathlon-Mitglieder beim Besuch am Spielfeldrand Red und Antwort. Der sympathische Sportler konnte davon überzeugen, dass die Randsportart definitiv im Spitzensport angekommen und im Faustballcenter Oberentfelden von grosser Leidenschaft geprägt ist.

Marcel Suter



Nationalspieler Tim Egolf (links) und Christian Suter im Gespräch mit den Mitgliedern des Panathlon-Clubs Aargau.